

Filmbüro Baden-Württemberg e.V. • Friedrichstraße 37 • 70174 Stuttgart

Betrifft: Komparsen für Bollywood Video in Remseck gesucht

Stuttgart, 25. März 2024

Liebe Kollegin,  
lieber Kollege,

für einen Bollywood-Dreh in der Nacht zum 21. April in Remseck sucht die rbl-Produktion Komparsen. Es wird ein Song aus einem Shah Rukh Khan-Film gecovered. Das Video wird im Programm des diesjährigen Indischen Filmfestival Stuttgart Mitte Juli seine Premiere feiern.

Bitte weisen Sie jetzt im redaktionellen Teil (gerne auch in Ihrem Online-Angebot) auf die Komparsen-Suche hin. Die nachfolgende PM beinhaltet die wesentlichen Angaben. Im Anhang finden Sie ebenso ein honorarfreies Foto von Hauptdarsteller und Produzent René Lazar.

Über einen Beleg Ihrer Veröffentlichung (Link, PDF) freue ich mich. Für Rückfragen stehe ich unter 01520 322 8786 zur Verfügung.

Dankeschön und beste Grüße  
Hans-Peter Jahn  
Pressesprecher  
Filmbüro Baden-Württembergischen

---PM Anfang:

### **Komparsen für Bollywood Cover gesucht**

Jetzt beim Dreh eines Bollywood-Covers dabei sein und dann im Juli die Premiere im Programm des 21. Indischen Filmfestival Stuttgart feiern: In der Nacht zum 21. April dreht rbl-Produktion in Remseck am Neckar ein neues Video, in dem ein Song des indischen Leinwand-Idols Shah Rukh Khan gecouvert wird. Für den Dreh sucht die Produktion Bollywood-Begeisterte, die schon immer mal in einem Bollywood Song zu sehen sein wollten. „Für dieses neue Projekt suchen wir viele Leute, die ihre Liebe zu Bollywood, Shah Rukh Khan und dem Filmemachen ausleben möchten. Wir suchen viele Komparsen die im Hintergrund mitklatschen und mitfeiern. Egal ob jung oder alt, groß oder klein. Alle sind herzlich willkommen“, erklärt Produzent und Hauptdarsteller Renè Lazar (27, Foto). (Es werden auch Schichten eingeführt, sodass Leute auch nur für eine gewisse Schicht beim Dreh erscheinen können). Für Essen und Trinken ist gesorgt.

Die Premiere des Video Covers wird stilgerecht im Programm des 21. Indischen Filmfestival Stuttgart gefeiert, das vom 17. bis 21. Juli 2024 die ganze Welt des indischen Kinos in die Stuttgarter Innenstadt Kinos holt. Wer jetzt Lust bekommen hat auf einen schwäbischen Bollywood-Dreh in Remseck am Neckar, der soll einfach eine Email mit dem Betreff „Komparsen“ an [rblproduction@gmx.de](mailto:rblproduction@gmx.de) senden.